



Distr. limitada
27 de julio de 1999
Español
Original: inglés

TERCERA CONFERENCIA DE LAS NACIONES UNIDAS SOBRE LA EXPLORACIÓN Y UTILIZACIÓN DEL ESPACIO ULTRATERRESTRE CON FINES PACÍFICOS

Viena, 19 a 30 de julio de 1999

Comisión I

Tema 9 del programa

Beneficios de las ciencias espaciales básicas y creación de capacidad

Foro Técnico

Conclusiones y propuestas del Simposio sobre la contribución de las técnicas espaciales a la exploración del universo

1. Los participantes en el Simposio sobre la contribución de las técnicas espaciales a la exploración del universo, organizado por el Comité de Investigaciones Espaciales (COSPAR), observaron con satisfacción lo siguiente:

a) La exploración del universo mediante la utilización de técnicas espaciales había progresado en forma impresionante desde la Segunda Conferencia de las Naciones Unidas sobre la Exploración y Utilización del Espacio Ultraterrestre con Fines Pacíficos, celebrada en 1982, y se habían hecho grandes descubrimientos fundamentales en el estudio de todo el espectro electromagnético en relación con una serie de temas científicos;

b) La Tercera Conferencia de las Naciones Unidas sobre la Exploración y Utilización del Espacio Ultraterrestre con Fines Pacíficos (UNISPACE III) estaba abordando nuevos desafíos para asegurar un desarrollo tecnológico continuo de manera que en el futuro se pudieran emprender misiones aún más complejas. Dada su complejidad, la investigación espacial para explorar el universo era una tarea internacional que requería colaboración a escala mundial;

c) Las amplias bases de datos científicos, públicamente accesibles, de que se disponía a la sazón o las que facilitaban los observatorios espaciales también permitían una participación mundial en el análisis y la interpretación científicos, incluso por parte de los países en desarrollo.

2. Los participantes en el Curso práctico del COSPAR recomendaron lo siguiente (los números que figuran entre paréntesis se refieren a los párrafos del proyecto de informe de UNISPACE III (A/CONF.184/3 y Corr.2)):

* Se vuelve a distribuir por razones técnicas.

- a) Se debía continuar apoyando las actividades existentes, como la acertada serie de cursos prácticos sobre ciencia espacial básica patrocinados por las Naciones Unidas y la Agencia Espacial Europea, organizados en el período 1991-1999 (párrs. 199 y 215);
 - b) Se debían alentar las nuevas iniciativas, como las del COSPAR y la Unión Astronómica Internacional, encaminadas a organizar, conjuntamente con los centros regionales de ciencia y tecnología espaciales, cursos prácticos sobre temas más concretos (párrs. 222 y 223).
-